

## Tingkatkan Profesionalisme, Lanal Palu Laksanakan Latihan Menembak Pistol Bagi Prajurit Kowal

Patar Jup Jun - [MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 27, 2022 - 04:20



*Tampak Salah Satu Kowal Palu Fokus Mengarahkan Pistolnya*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam suasana memperingati ulang tahun Korps Wanita Angkatan Laut (Kowal) Pangkalan TNI AL Palu, melaksanakan latihan menembak pistol untuk Prajurit Kowal Lanal Palu.

Latihan menembak pistol kali ini, selain untuk latihan menembak sekaligus uji coba lapangan tembak baru milik Mako Lanal Palu. Bertempat dilapangan tembak Amiruddin Ponulele di Mako Lanal Palu, Rabu (26/01/2022).

Menurut Komandan Lanal Palu, Kolonel Marthin Luther Ginting, M.Tr.Hanla, latihan kali ini, selain dalam rangka memperingati HUT Kowal ke-59 Tahun 2022, juga merupakan latihan untuk meningkatkan kemampuan dan profesionalisme sebagai prajurit dalam melaksanakan tugas.



"Latihan ini kita laksanakan, selain untuk memperingati HUT Kowal ke- 59 Tahun, juga merupakan latihan untuk meningkatkan kemampuan dan profesionalisme prajurit dalam melaksanakan tugas," pungkas perwira TNI AL tiga bunga dipundaknya itu.

Pasprogar Lanal Palu Mayor Laut ( S/W) Welly Tadale yang merupakan Prajurit Kowal tertua Lanal Palu beserta tujuh orang anggota Kowal Lanal Palu melaksanakan latihan dengan serius dengan beberapa instruktur menembak yang juga dari Prajurit Lanal Palu. Diantaranya, Palaksa Kal Talise Lettu Laut (P) Putu Ariawan, Letda Laut (P) Stevanus Sri. H beserta enam orang pembantu Instruktur.



Latihan menembak pistol meliputi menembak percobaan 5 Butir peluru jarak 15 Meter, menembak 15 butir penilaian penilaian jarak 15 meter dan menembak 15 butir peluru penilaian jarak 25 meter. Kegiatan menembak pistol Prajurit Kowal Lanal Palu yang dilaksanakan dilapangan Tembak Mako Lanal Palu berlangsung dengan aman, lancar dan berlangsung sesuai SOP latihan menembak hingga selesai pada pukul 11.30 Wita dengan zero accident.

(PATAR JS/LANAL PALU)